
山口市子連の総会がありました。 

 長年にわたり、市子連を引っ張ってこられた田中会長がこのたび勇退される

ことになりました。県子連の副会長でもあり、子ども会に対する愛や情熱を身近

に感じることが多く、たいへんお世話になりました。心から感謝を申し上げます。 

新しい会長は 20歳程度若くなり、世代交代が進むことになります。 

子ども会が新たな時代にふさわしい存在価値を創り出すためには世代交代を

進めていかなくてはなりません。そのためには、日頃から後継者を見つけ、育て、

バトンを渡せる状態をつくることが重要です。 

 

 

 


